



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, le 11 mai 2021

AG 2021 : LE CONSEIL D'ADMINISTRATION D'IMS SE RENFORCE

Trois nouveaux membres élus

Ce mardi 11 mai s'est tenue l'Assemblée Générale d'IMS Luxembourg en format digital. C'est en remerciant l'équipe d'IMS et les entreprises membres pour leur engagement que Christian Scharff, Président de IMS, a débuté cette Assemblée Générale annuelle. Ce moment a été l'occasion de revenir sur les temps forts de l'association sur 2020 :

- L'agilité démontrée par l'équipe d'IMS Luxembourg pour s'adapter à la situation sanitaire tout en poursuivant et développant les activités proposées aux membres ;
- Une co-direction féminine assurée par Nancy Thomas et Sophie Öberg ;
- Le passage au tout digital pour l'édition 2020 du Luxembourg Sustainability Forum et le rappel des thématiques de la prochaine édition du 13 octobre 2021 (changement climatique, perte de biodiversité et neutralité carbone) ;
- La mise en ligne du Sustainability Mag maintenant ouvert à tous pour sensibiliser encore plus facilement les entreprises membres, leurs salariés mais aussi le grand public.



CHIFFRES CLÉS 2020

24 nouveaux membres - **162** membres - **50** membres associés

214 signataires de la Charte de la diversité Lëtzebuerg - **22** champs d'actions

13 publications - **17** postes

Retrouver le [Rapport d'Activité complet ici en version française](#) (la version en anglais sera disponible prochainement).



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

En plus de la validation des comptes 2020 et du budget 2021, il a également été soumis à l'approbation des membres une nouvelle composition du Conseil d'Administration :

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Diane Muller-Kneip quitte le Conseil d'Administration à sa demande à la suite de 4 mandats. Nous profitons de cette occasion pour la remercier chaleureusement pour son importante contribution et son active participation au Conseil d'Administration. Julien Demoulin reprend le rôle de secrétaire.



Nous accueillons Sasha Baillie, CEO de Luxinnovation, comme nouveau membre du Conseil d'Administration.



Nous accueillons Corinne Bitterlich, Chief Legal & Risk Officer chez KNEIP qui succède à Diane Muller-Kneip, comme nouveau membre du Conseil d'Administration.



Nous accueillons Julie Becker, CEO de la Bourse de Luxembourg, comme nouveau membre du Conseil d'Administration.

Le Conseil d'Administration compte actuellement 12 membres, avec une représentation des femmes à 58% et 42% pour les hommes.



Christian Scharff
Président



Julien Demoulin
Secrétaire



Valérie Arnold
Trésorière



Sasha Baillie
Membre du CA



Myriam Baltès
Membre du CA



Mirjam Bamberger
Membre du CA



Julie Becker
Membre du CA



Corinne Bitterlich
Membre du CA



Pascal Moisy
Membre du CA



Bruno Renders
Membre du CA



Karine Rollot
Membre du CA



Frédéric Sabban
Membre du CA



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

(Re)découvrez les projets d'IMS sur www.imslux.lu

IMS – INSPIRING MORE SUSTAINABILITY Réseau leader des acteurs de la RSE au Luxembourg

Catalyseur d'innovation sociale, IMS - Inspiring More Sustainability - est depuis plus de 10 ans le réseau leader des entreprises luxembourgeoises actives en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE). La mission d'IMS est d'inspirer des stratégies et pratiques responsables auprès des acteurs économiques nationaux.

IMS Luxembourg accompagne ses membres au travers de projets collaboratifs et fédérateurs en favorisant le dialogue avec les parties prenantes (privées, publiques, associatives). IMS apporte expertise (publications), solutions concrètes, sensibilisation et information (campagnes, Forum, formations, clubs, ateliers...). Ce réseau représente 17 % de la masse salariale luxembourgeoise et est le représentant national de l'organisation européenne CSR Europe. IMS est une asbl indépendante, apolitique et reconnue d'utilité publique.

Contact presse : Nadia Azarfane / nadia.azarfane@imslux.lu / Tel : +352 26 25 80 13 5

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, May 11

GA 2021: IMS BOARD OF DIRECTORS STRENGTHENS

Three new members elected

This Tuesday, May 11, the General Assembly of IMS Luxembourg was held in digital format. Christian Scharff, President of IMS, opened this annual General Assembly by thanking the IMS team and the member companies for their commitment. This moment was the opportunity to look back on the highlights of the association in 2020:

- The agility demonstrated by the IMS Luxembourg team to adapt to the health situation while continuing and developing the activities offered to members;
- A female co-direction assured by Nancy Thomas and Sophie Öberg;
- The switch to digital for the 2020 edition of the Luxembourg Sustainability Forum and the reminder of the themes of the next edition on October 13, 2021 (climate change, loss of biodiversity and carbon neutrality);
- The launch of the Sustainability Mag online, now available to all, making it even easier to raise awareness among member companies, their employees, and the public.

PRESS RELEASE



2020 KEY FIGURES

24 new members - **162** members - **50** associate members

214 signatories of the Diversity Charter Lëtzebuerg - **22** fields of action

13 publications - **17** positions

Find the complete [Activity Report here in French](#) (English version will be available shortly).



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

PRESS RELEASE

In addition to the validation of the 2020 accounts and the 2021 budget, a new composition of the Board of Directors was also submitted for approval by the members:



Diane Muller-Kneip is leaving the Board of Directors at her own request after 4 mandates. We take this opportunity to thank her warmly for her important contribution and her active participation in the Board of Directors. Julien Demoulin takes over the role of secretary.



We welcome Sasha Baillie, CEO of Luxinnovation, as a new member of the Board of Directors.



We welcome Corinne Bitterlich, Chief Legal & Risk Officer at KNEIP who succeeds Diane Muller-Kneip, as a new member of the Board of Directors.



We welcome Julie Becker, CEO of the Luxembourg Stock Exchange, as a new member of the Board of Directors.

The Board of Directors currently has 12 members, representing women at 58% and men at 42%.



Christian Scharff
Président



Julien Demoulin
Secrétaire



Valérie Arnold
Trésorière



Sasha Baillie
Membre du CA



Myriam Balthes
Membre du CA



Mirjam Bamberger
Membre du CA



Julie Becker
Membre du CA



Corinne Bitterlich
Membre du CA



Pascal Moisy
Membre du CA



Bruno Renders
Membre du CA



Karine Rollot
Membre du CA



Frédéric Sabban
Membre du CA



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

(Re)discover the IMS projects on <https://imslux.lu>

IMS – INSPIRING MORE SUSTAINABILITY

Luxembourg's leading network for Corporate Responsibility

A catalyst for social innovation, IMS - Inspiring More Sustainability - has been the leading network of Luxembourg companies active in Corporate Social Responsibility (CSR) for over ten years. IMS' mission is to inspire responsible strategies and practices among national economic actors.

IMS Luxembourg supports its members through collaborative and federating projects by promoting dialogue with stakeholders (private, public, associative). IMS provides expertise (publications), concrete solutions, awareness, and information (campaigns, forums, training, clubs, workshops...). This network represents 17% of Luxembourg's payroll and is the national representative of the European organisation CSR Europe. IMS is an independent, non-political, and non-profit organisation.

Press contact: Nadia Azarfane / nadia.azarfane@imslux.lu / Tel: +352 26 25 80 13 5

PRESS RELEASE